

Christlich.
Mutig.
Handelnd.



Wahl 8./9. Nov. 25
Rat der Pastoralen Einheit
„An Bröl und Wahnbach“

Weitere Kandidaten gesucht!

Dafür suchen wir Sie!

Machen Sie sich stark für die Belange der Gemeinden und werden Sie ihr Sprachrohr!
Gestalten Sie das Gemeindeleben mit und sorgen Sie dafür, dass die Kirche vor Ort glaubwürdig ist und bleibt!
Arbeiten Sie im Team und bringen sich ein, mit Ihrer Kompetenz und Ihren Stärken!
Stärken und vernetzen Sie die in jeder Gemeinde vorhandenen vielfältigen Charismen!

Unsere bisherigen Kandidaten für den Rat der Pastoralen Einheit:



**Franken,
Sylvia**

Hermerath



**Jayhooni,
Katarzyna**

Seelscheid



**Kipshagen,
Anita**

Much



**Kunsmann,
Jasmin**

Marienfeld



**Löwenstein,
Sophia**

Winterscheid



**Schippmann,
Oliver**

Kreuzkapelle



**Schramm,
Klaus**

Schönenberg



**Stein,
Bianca**

Ruppichteroth



**Graf von
Nesselrode,
Maximilian**

Winterscheid

Bitte bis 21.09.25 im Pfarrbüro Much melden: seelsorgebereich.much@erzbistum-koeln.de